

تجديد تصريح فعالية بدون تذاكر

رقم التصريح	17/01/2026	التاريخ
26RENEW-000016530 :		
رقم التصريح الرئيسي	23/01/2026	تاريخ بدء التصريح
25ACT-000327754 :		
تاريخ انتهاء التصريح	19:30	توقيت بدء النشاط
22/02/2026 :		
توقيت انتهاء النشاط	03:00	

بيانات مقدم الفعالية

رقم الرخصة	904255	تاريخ الانتهاء
16/09/2026 :		
الاسم التجاري	[DTCM-904255] فندق فورتنش أتريوم ش.ذ.م.م	

بيانات الفعالية

اسم النشاط	النادي 55	عدد الترفيهين
7 :		
نوع النشاط	ترفيهية - رقص حديث ترفيهية - منظم موسيقي	Entertainment - Modern Dance Entertainment - DJ Events
الموقع	[DTCM-904255] فندق فورتنش أتريوم ش.ذ.م.م	الموقع الفرعي
55 :		
العنوان رقم سند القبض	فندق ملك راشد حسن راشد احمد العبار - الكرامة 548929	تاريخ سند القبض
16/01/2026 :		
الرسوم المسددة	6270.00	
ملاحظات على المقر		
ملاحظات		



تاريخ انتهاء التصريح: 22/02/2026

تاريخ بدء التصريح: 23/01/2026

رقم التصريح: 26RENEW-000016530

عدد الترفيهين: 7

رقم التصريح : 25ACT-000327754
الرئيسي

إسم النشاط: النادي 55

الموقع الفرعي: النادي 55

الموقع : فندق فورتن أتريوم
ش / ذ م د 9042551 IDTCM



الاسم: جولدوين جوزيف سيروس
سيروس جوزيف
اسم الشهرة: CYRUS
الجنسية: الهند
رقم الجواز: T2194640
العمر: 50
المهنة: منظم موسيقي



الاسم: اناستاسيا كليمينوفا تشيروففا
اسم الشهرة: ANASTASIA
الجنسية: روسيا
رقم الجواز: 672689131
العمر: 22
المهنة: راقصة



الاسم: كارينا سافيكوفا
اسم الشهرة: كارينا
الجنسية: بيلاروسيا
رقم الجواز: hb3018011
العمر: 35
المهنة: راقصة



الاسم: جاجير سورتى راتيلال سورتى
اسم الشهرة: JAGIR
الجنسية: الهند
رقم الجواز: C6860009
العمر: 44
المهنة: منظم موسيقي



الاسم: ناتاليا انانيفا
اسم الشهرة: نتاليا
الجنسية: روسيا
رقم الجواز: 763402490
العمر: 25
المهنة: راقصة



الاسم: مارييا كازلوفا
اسم الشهرة: MARYIA KAZLOVA
الجنسية: بيلاروسيا
رقم الجواز: HB3946691
العمر: 26
المهنة: راقصة



الاسم: ناتاليا اوزيروفا
اسم الشهرة: NATALIA
الجنسية: روسيا
رقم الجواز: 66N2539906
العمر: 29
المهنة: راقصة

تعليمات :

1. في حالة إيقاف الفعاليات الترفيهية بامارة دبي من قبل دائرة السياحة و التسويق التجاري لأي سبب (مناسبات دينية – حداد....الخ) تعتبر تواريخ هذا التصريح غير سارية المفعول في أيام الحظر ، و لا تتحمل الدائرة أية مسؤولية تنشأ عن ذلك.
2. لا تتحمل الدائرة أية مسؤولية قد تنتج عن عدم موافقة الجهات المعنية الأخرى على طلبات اقامة الفعاليات الترفيهية أو حتى تأخير اصدار هذه الموافقة.
3. يجب ابراز التصريح مع بيانات الترفيهين للمفتش المختص عند الطلب
4. أي كشط أو تغيير بالتصريح بلغيتها
5. ينتهي سريان التصريح الساعة الثانية عشرة مساء من آخر يوم للتصريح الممنوح
6. لا يسمح بتقديم عروض فنية خلال أوقات النهار الا بعد أخذ موافقة مسبقة من الدائرة
7. يجب التقيد بالبيانات الواردة بالتصريح (الموقع – مهنة الترفيهي ،الخ)
8. لا يسمح باقامة فعاليات ترفيهية في الأماكن المفتوحة
9. ابرام عقد مؤقت مع الترفيهين و أن يتم دفع جميع المستحقات المالية لهم (كما هو مدون في العقد)
10. يرجى الالتزام بالقرار التنفيذي رقم 2 لسنة 2015 بشأن مستوى الضوضاء
11. تم صدور هذا التصريح بشرط اتباع إرشادات و بروتوكولات الوقاية من فيروس كورونا لحكومة دبي.
12. إيقاف العزف / الموسيقي / الغناء خلال أوقات الأذان والصلاة
13. أتعهد بالالتزام بالتعليمات والملاحظات الخاصة بالمقر الفرعي

INSTRUCTIONS

1. In case the entertainment activities taking place in the emirate of Dubai are stopped by the Department of Tourism and Commerce Marketing for any reason whatsoever (religious occasions, mourning ...etc), the dates of the permit shall be considered as invalid during the prohibition period. The Department shall not be held responsible for any results thereof.
2. The Department shall not take any responsibility for the other concerned Department rejection of the entertainment activity application or even for any delay in issuing such approval.
3. The permit and Entertainer details to the inspector request
4. Any change or amendment in the permit shall render it null and void
5. The permit expires at 12:00 midnight on the last day of its validity
6. No entertainment is allowed during the hours of daylight, unless prior permissions is obtained from the Department
7. You should adhere to the granted permit (Location, Entertainer's occupation, ...etc)
8. Setting up Entertaining Activities is not allowed in the open places
9. Making a temporary contract with the entertainers and to pay them their money (as mentioned in the contract)
10. Noise level should follow executive order No 2 for year 2015
11. The event permit is issued under the condition that the event complies with Dubai Government guidelines and protocols for health and safety in relation to Covid-19 at the time of the event
12. Stop playing music / singing / or any performance during Azhan and praying time
13. I Pledge to commit to the instructions and notes on the Sub Venue